

1

Am 23. Jänner 1585 wurde sie in England geboren.

2

Schon in ihrer Kindheit wurde ihre besondere Liebe zu Jesus sichtbar

3

In England hatten es die Katholiken in dieser Zeit sehr schwer.

4

Bei einem Brand in ihrem Elternhaus bat sie voll Vertrauen um Gottes Hilfe.

5

Sie wollte ihr ganzes Leben für und mit Gott leben. In Flandern trat sie deshalb in ein Kloster ein.

6

Immer und immer wieder versuchte sie, in ihrem Handeln und Denken den Willen Gottes zu erfüllen

7

Sie kehrte wieder für einige Zeit in ihre Heimat zurück.

8

Gemeinsam mit anderen jungen Frauen beschloss sie, selbst einen Orden zu gründen

9

Ihr großes Anliegen galt der Erziehung von jungen Mädchen, die später auch einmal die Frohe Botschaft in ihre Familien weitertragen können.

10

Ihre fortschrittlichen Ideen wurden gerne aufgegriffen, aber auch heftig abgelehnt. So beschloss sie, nach Rom zu gehen und den Papst um Anerkennung ihres Institutes zu bitten

11

Viele Schwierigkeiten wurden ihr bereitet, doch sie weiß: "Mit Gottes Hilfe schaffe ich es!"

12

Nach einem Leben voll Liebe zu Gott und den ihr Anvertrauten starb sie schließlich im Jänner 1645.